

Objet : Recherche d'une alternance de 2 ans en contrôle de gestion à la suite d'un Master d'état en contrôle de gestion et audit organisationnel.

De septembre 2024 à septembre 2026.

Madame, Monsieur,

Dès la rentrée prochaine, j'intègre le master contrôle de gestion et audit organisationnel en alternance au sein de la faculté de Mulhouse et des Hautes Études de Gestion de l'UHA.

Travailler dans le secteur forestier me pousse à postuler dans votre service, afin d'acquérir des compétences supplémentaires et d'apprendre de nouvelles choses.

Les compétences disciplinaires de ce Master sont très variées et en continuité des trois années de licence gestion que j'ai eu à l'université de Mulhouse tel que :

- Comptabilité, fiscalité,
- Contrôle de gestion : charges, coûts,
- Plan d'investissement, Gestion trésorerie, Analyse financière,
- Stratégie et finance.

L'une de mes priorités professionnelles est la rigueur et la flexibilité. En effet, je suis parti à l'étranger afin d'améliorer mon niveau en langues, en premier temps, j'ai vécu 4 mois en Allemagne et Autriche où, j'ai eu divers emplois tels que le travail dans un domaine viticole, dans des fermes laitières ainsi que dans un restaurant, j'ai donc vu plusieurs endroits différents, ce qui m'a fortement aidé dans l'apprentissage de l'allemand, par conséquent, je peux échanger dans cette langue facilement.

Ensuite, je suis parti durant 7 mois en Nouvelle-Zélande pour l'apprentissage de l'anglais en ayant divers emplois, je suis beaucoup plus à l'aise avec cette langue et je me sens confiant quand il s'agit de l'employer.

Bien évidemment, j'ai développé et acquis de multiples et nouvelles compétences durant cette année qui a aussi su renforcer et me rassurer quant à l'idée de continuer des études dans le domaine du contrôle de gestion.

J'ai énormément appris linguistiquement, mais aussi personnellement, tel que m'adapter à de nouvelles cultures, travailler dans des environnements étrangers. Cela a élargi ma vision du monde en m'offrant la capacité à travailler et à interagir avec des personnes de coutumes différentes.

Je suis actuellement en Nouvelle-Zélande jusqu'à début août, cependant, je suis disponible pour effectuer des entretiens à distances ou téléphoniques, le décalage horaire de 12 heures nous permettrait de s'entretenir en matinée ou bien en fin de soirée.

Je reste à votre disposition pour tout complément d'informations sur ma candidature ou le contenu de ma formation, qui démarre au début de la rentrée de septembre 2024 sur un rythme de deux semaines à l'université et deux semaines en entreprise durant les périodes scolaires et en temps plein en entreprise lors de la fermeture du campus.

En espérant avoir un retour de votre part, veuillez recevoir, mes meilleures salutations.

Cordialement,

TURPIN Thibaut